



Pressemitteilung – 8. August 2014

Weiterführung der Friedensverhandlungen Am 15. August 2014 Start einer interessanten Initiative

Die Jugendlichen der Fokolar-Bewegung schließen sich den weltweiten Friedensbemühungen für den Nahen Osten an mit einem Appell an die Regierungen und einer eigenen Initiative: **„Dialogue to unlock“**. Sie wollen dadurch die unbedingte Notwendigkeit unterstreichen, sich um keinen Preis von den politischen Friedensverhandlungen abbringen zu lassen. Gleichzeitig laden sie dazu ein, im persönlichen Leben Frieden zu schaffen.

Die Initiative startet weltweit am 15. August über Facebook:

<https://www.facebook.com/dialoguetounlock> . **Wer mitmachen möchte, kann dies durch ein Foto tun, auf dem er ein weißes Kleidungsstück trägt.**

„Dialogue to unlock“ wird in den nächsten Monaten bestehen bleiben im Kontext aller anderen Friedensinitiativen für den Nahen Osten.

Der Text des Appells findet sich auf:

http://www.focolare.org/press/files/2014/08/20140808Wiederaufnahme-der-Friedensverhandlungen_Appell.pdf

Wer finanziell seinen Beitrag geben möchte, um den Menschen in Notsituationen zu helfen, kann dies über folgendes Konto tun:

Aktion für eine geeinte Welt e.V.

KtoNr. 0229615677 BLZ 545 100 67 Postbank Ludwigshafen

Verwendungszweck: Naher Osten

Für diejenigen, die eine Spendenbescheinigung möchten, bitte eine Mail mit vollständiger Adresse an: mail@aktion-geeinte-welt.de